



*Über den Dächern*  
Der Nordteil der Platensiedlung wurde 2019 – 2022 durch die Aufstockung der Gebäude und die Nutzung von Querverbindungen zwischen den Gebäuden um etwa 680 neue Wohnungen nachverdichtet. Die Planungen von Stefan Forster Architekten schufen Ein-, Zwei- und Dreizimmerwohnungen, wovon ca. die Hälfte als geförderte Wohnungen und insgesamt 175 Wohnungen als Studierendenapartments entstanden.

*Platen nicht Platten!*  
„Mein Geist, bewegt von innerlichem Streite,  
Empfind so sehr in diesem kurzen Leben,  
Wie leicht es ist, die Heimat aufzugeben,  
Allein wie schwer, zu finden eine zweite.“  
August von Platen, 1796 – 1835

*Suspicious Minds*  
Elvis Presley besuchte Ende der 1950er Jahre die Platensiedlung und nahm gemeinsam mit dem an Kinderlähmung erkrankten Robert Stephen Marquette einige Fotos für eine Wohltätigkeitskampagne auf.

*Ich war einmal ein Football-Field*  
Heute wachsen hier Bäume und Sträucher, wo sie wollen. Und meine Zukunft?

*„The Grillpitz“*  
Bis heute die Visitenkarte vieler ehemaliger US Family Housing Areas.

*Wildlife*  
...Wildkaninchen, Grünfink, Rotkehlchen, Stieglitz und die ganze Kinderschar...

*Balkon mit Aussicht auf parkende Autos*  
Kurz nach der Errichtung der Siedlung konnten die Bewohner\*innen der US Family Housing Area günstiger tanken als der Durchschnitt der Frankfurter Bevölkerung und damit auch wesentlich größere Autos fahren.

*Meine Platensiedlung*  
Wir kennen uns in der Siedlung wie in einem Dorf und unsere Kinder können sich hier frei bewegen.



QR Code scannen und losspezieren!  
[www.architektur-frankfurt-university.de/alle-blogposts/halloplatensiedlung](http://www.architektur-frankfurt-university.de/alle-blogposts/halloplatensiedlung)  
und Geomatik  
Fachbereich Architektur, Bauingenieurwesen  
Frankfurt University of Applied Sciences  
Ein Audiowalk von Studierenden der  
Hallo Platensiedlung

# Hingehört!

**Hallo  
Platensiedlung**



## Zwischen den Zeilen

Einst für das amerikanische Militär erbaut, beherbergte die Platen-siedlung ab 1950 Soldat\*innen und deren Familien. 1996 wurde die Siedlung an die Stadt Frankfurt übergeben und eine neue Bewohnerschaft fand hier ihr Zuhause. Seit 2019 wird ein Teil der Siedlung durch Aufstockungen und Kopfbauten ergänzt. Neben Wohngebäuden gibt es unter anderem eine Schule, Kindertagesstätten, ein Jugendzentrum, einen Zirkus und großzügige Freiflächen.

Der Audiowalk *Hallo Platensiedlung* möchte spannende Geschichten aus der Siedlung hörbar machen und lässt Menschen vor Ort zu Wort kommen. Sie erzählen von Lieblingsplätzen, Nachbarschaft und Ideen für die Zukunft.

Wenn ihr die Platen-siedlung aus unterschiedlichen Blickwinkeln kennenlernen wollt, dann spaziert mit unserem Audiowalk im Ohr los und hört Euch die Geschichten an.

## Meine Platensiedlung - Meine Orte

Das ist auch deine Karte: Beschreibe deine liebsten Orte, deine lustigsten Geschichten und deine spannendsten Erlebnisse aus und mit der Platensiedlung. Wir freuen uns auf deine Ideen.

[halloplatensiedlung@gmail.com](mailto:halloplatensiedlung@gmail.com)